
SPD-Beiratsfraktion Vegesack 
 
 

 

An das  

Ortsamt Vegesack Bremen, den 10.10.2020 

 

Anfrage 

 
für die Beiratssitzung am 26.10.2020 

 

Der Vegesacker Beirat fragt die Senatorin für Klimaschutz, Mobilität, Umwelt, 

Stadtentwicklung und Wohnungsbau: 

Wie ist der aktuelle Stand der Planung für den Umbau der Lindenstraße? Hier 

bitte sowohl den Planungsstand für die Radwege als auch die 

Parkbuchtensanierung angeben. 

Sind Haushaltsmittel für den Umbau, welcher nach dem Beschluss des 

Ausschusses für Straßen-, Verkehrs- und Marktangelegenheiten in seiner 18. 

Sitzung am Dienstag, den 17. März 2015 geplant wurde im aktuellen Haushalt 

eingestellt?  

Wenn ja, wie hoch sind diese? 

Wenn nein, werden Mittel im nächsten Haushalt eingestellt und wenn ja, in 

welcher Höhe? 

Vielen Dank. 

Michaelsen und die Fraktion der SPD 


